

# おびっくすNEWS

## 7月号 vol.54

オピックスは  
こんな会社です！



ブログをオープンしました！  
ぜひ、遊びに来てくださいね♪

オピックス ブログ 検索



速報 ニュース速報 ニュース

### 電子レセ請求で早期の移行求める－厚労省

厚生労働省は、平成27年4月からの電子レセプト請求の原則義務化に伴い、保険医療機関に対して早期移行を勧める事務連絡を6月6日付で出した。移行状況の確認が取れていない医療機関には「電子レセプト請求への再移行確認票」(＝再移行確認票)を再送し、猶予期限後の請求方法や移行時期などを把握するとしている。

### 歯周炎が動脈硬化を誘引

愛知学院大学歯学部の研究グループは、歯周炎により引き起こされる動脈硬化の初期病変のメカニズムの一端を明らかにした。6月4日付のネイチャー・パブリッシング・グループのオンライン総合科学雑誌「Scientific Reports (サイエンティフィック・リポーツ誌)」に掲載された。

### 歯科受診 74.5%が「満足」－日歯調査

歯科医師・歯科医院に対する直近の受診の満足度は、「大変満足」が15.6%、「まあ満足」が58.9%で、全体の74.5%を占めた。日本歯科医師会がインターネット調査会社に依頼した「歯科医療に関する一般生活者意識調査」で分かった。調査は全国の20～79歳の男女1万人を7ブロックに分け、2014年3月4～6日で、サンプルを収集した。

### 来年度制度・予算で在宅歯科の拡充要望－日歯と連盟

日本歯科医師会(大久保満男会長)は、平成27年度制度・予算に関する要望書を5月29日の定例会見で発表した。要望書は日歯と日歯連盟の連名で、公的医療保険の堅持、生涯一貫した歯科保健事業の推進、在宅歯科医療の拡充、介護予防における口腔機能の向上の推進、金属代替材料の開発と保険収載に向けての環境整備の5項目を重点項目とした。さらに、院内感染予防対策等の強化、歯科医療機器の新規開発への助成や簡易型アマルガム回収装置に関する予算措置、歯科衛生士および歯科技工士の養成など十数項目を要望した。

### 内視鏡を術者が自在に操れるロボットシステム、2014年度中に販売へ

東京工業大学 精密工学研究所 准教授の只野耕太郎氏、同 客員教授の川嶋健嗣氏(東京医科歯科大学 生体材料工学研究所 教授)らは、手術支援ロボットシステムなどの開発・製造を手掛けるベンチャー企業、リバーフィールドを設立した。まずは、執刀医の頭部動作で直感的に内視鏡を操作できる内視鏡操作システムについて、2014年度中に国内外への販売を開始する。さらに、力覚提示機能を備える小型の手術支援ロボットシステムの事業化も目指す。

### 「患者申出療養制度」創設へ

安倍晋三首相は6月10日、保険外併用療養費制度の拡大を目的とした「患者申出療養制度」と呼ばれる新制度導入の方針を表明。2015年の通常国会に関連法案を提出したい考えだ。慶應大病院(東京都新宿区)視察後に記者団に明らかにしたもので、規制改革会議が提案していた「選択療養」と、患者の申し出が前提という点では同じだが、新制度での実施医療機関は臨床研究中核病院が中心となる予定。具体的な制度設計は厚労省の審議会等で検討する。

夏コレクション Summer Collection 旬のフルーツや野菜を使用したこだわりのスイーツ



メロンのとろけるプリン(タ張メロントッピング)



7月29日発売  
季節ごとに展開する希少素材を使った「シーズンズコレクション」。  
ゼリーや杏仁豆腐など喉越しのよいスイーツばかり。また、今年は特にカロリーを抑え、すべて170キロカロリー以下でとってもヘルシー。

販売先: ローソン

## 「オプト.コン」の新機能

カルテに既往歴とか薬の情報書いたりするの面倒だなあ...

そんな先生方のご要望にお応えすべく、新しい機能が準備できました。

歯科疾患管理の内容をコンピュータに登録することで、自動的にカルテへ既往歴や薬の情報が連動するようになりました！  
医院を守る為にも、カルテに記載するようにしましょう。



歯科疾患管理の内容をコンピュータに登録すると...

便利だね！

自動的にカルテへ既往歴や薬の情報が連動！！